



Pièces	8 Pièces
Superficie	225 m²
Référence	MG4924
Prix	1 980 000 €

St-Raphaël

Maison à vendre (83700)

Theoule le trayas saint raphael - a vendre, une rare opportunité de posséder une magnifique propriété en bord de mer, nichée au coeur de la nature avec une vue panoramique mer imprenable. Cette propriété offre un cadre exceptionnel sans aucun vis-à-vis ni voisinage. La 1ere villa, de plein pieds, d'une surface de 110m2 + 30m2 garage, propose 5 pièces dont 3 chambre un bureau, une cuisine séparée un beau et généreux séjour. La seconde villa d'environ 69m2 comprenant 3 pièces avec un séjour cathédrale, une cuisine semi ouverte, chambres, salle de douches.(actuellement loué à un charmant couple ...

For sale, a rare opportunity to own a magnificent seaside property, nestled in the heart of nature with breathtaking panoramic sea views. This property offers an exceptional setting without any vis-à-vis or neighbors. The 1st villa, on one level, with a generous surface area of approximately 150m2, offers 5 rooms including 3 bedrooms, an office, a separate kitchen, a beautiful and generous living room. The second villa of approximately 75m2 comprising 3 rooms with a cathedral living room, a semi-open kitchen, bedroom, shower room (currently rented to a charming retired couple who take care of ...

ISIT FRANCE

26 rue de la Buffa - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

